

ロッコは、オイラの3番目の家族で弟分だよ！
ロッコは2歳になった頃から内股にカイカイが出始めたんだ…
店長はロッコの事ばかり気にかけて正直オイラは面白くなかった☹
⇒最初はヤキモチ焼いたけど、オイラも弟が心配だから見守る事にした。
店長は、初めに何をしたのか？⇒先ずは、フードを変えたみたい。
フッセのチキンベースからフッセのオーシャンケア
というサーモンのフードにさらにサーモンオイルを3ml入れていた。
フードをサーモンにしたのが去年の12月でしょ、
あれから半年が経って今のロッコのカイカイは・・・・・・・・
見事に改善されてる(◎_◎)
内股が真っ赤になっていたけど今は白くきれいになってるよ。

免疫力が下がってる時は、皮膚でも内臓でもエラーを起こす事があるけど、
ロッコも免疫が下がっていたのかな？

～店長の独り言～

『病院で、高額を支払ってアレルギー検査したけど原因が見つからず…
アレルギー(アトピー)ではないか？という事でステロイドを処方されて終わる
だけなんて納得がいかない！』
店長、毒吐いてるよ☹

④だけど、検査で分かった事があるんだって！
陰性・陽性だけで判断せず、数値が高めに出了ものは注意する事ができる!!
病院の先生は陽性しか見ないけど、店長は陰性でも気を付けなければならな
い物を避けるようにすれば、
ロッコのカユカユを防げるはずと思っただけらしい。
案の定、今のところロッコのカユカユは落ち着いてる。

また、今回ロッコの体質にサーモンが合ったんだと思うから、
全部のカイカイさんが当てはまると言い切れない。
病院に行く前に、フードの見直しをする事も大切だね。

また、サーモンオイルはオメガ3脂肪酸が沢山入っているので、
免疫力を上げ皮膚や被毛の改善をしてくれる。

ロッコの場合は、毎日・毎日与えて半年で改善が見られたけど改善が見えに
くい子もいる。
サーモンオイルの事をしっかり理解した上で続けることをお勧めするよ！

最近のロッコは、
カユカユがなくなったからすやすや眠るようになった。
店長！そろそろオイラと遊んでよ!!!